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夏休み中に大きな事故や怪我もなく，真っ黒に日焼けした子ども達の元気な声が学校に戻り，

みんな元気に２学期がスタートしました。児童に変動はありませんが，教員は出産と育児で学

校を休んでいた三浦美沙子教諭が８月から復帰し，４年生担任として勤務しています。これま

での山根遼講師同様，よろしくお願いします。 

 

 

 ８月２８日（金）の始業式の折に，２学期に取り組んで欲しいことを話しました。まずは早く 

生活リズムを元に戻すことです。「早寝早起き朝ご飯」と「家庭学習の充実」をめざして，毎日 

規則正しく過ごしてほしいと思っています。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 次に話したことは，自分のよさや可能性を伸ばすために，いろいろなことに積極的にチャレンジしてほし

いということです。２学期はスポーツの秋，芸術の秋，読書の秋，食欲の秋など，過ごしやすい季節の中で

学校でも様々な学校行事や体験活動を計画しています。ぜひ，自分の力を試し，個性を伸ばし，実り多い学

期にしてほしいと期待しています。 

 最後に，自分を大切にすると同時に，人も大切に出来る斐伊小の子どもをめざして，誰かのために何かを

進んで行動できるようになってほしい，人に何かをしてもらったら感謝を伝えてほしい，役に立つ行動を見

つけたら真似をしてほしい，といったことを話しました。今学期の成長が今から楽しみです。 

 

 

 各学年の代表が，全校児童の前で体験発表をしました。 

１年：原 光希「川で遊んで楽しかったよ」 

１年：高橋りりあ「キョロパスを使ってバスに乗ったよ」 

１年：山本あおい「水族館でいろんな魚を見たよ」 

２年：佐藤野乃華「ゴビウスでザリガニをつかまえたよ」 

２年：原 美月「ディズニーランドでパレードを見たよ」 

２年：藤原百花「海でイシダイに出会えたよ」 

３年：荒木優菜「祖父母の家でいろいろな体験をしたよ」 

３年：陶山結斗「いとこと楽しく過ごしたよ」 

４年：伊藤真稀「松本城へ行ったよ」 

４年：廣野勇也「児童クラブでミニ運動会があったよ」 

５年：石野 謙「鳥取へ行ってジャマイカの陸上選手にサインをもらったよ」 

６年：高橋こゆり「沖縄のサマーキャンプでいろいろな体験をしたよ」 

              発表してくれた子ども達だけでなく，誰もが様々な体験を通してたくさんの

ことを感じたり考えたりしたことでしょう。こういった貴重な経験を，これか

らも積み上げていってほしいと願っています。 

 

 

 夏休み最後の日曜日に，４年生以上の児童と全保   奉仕作業に引続き，同じくＰＴＡ主催のデイキャ 

護者とで，ＰＴＡ主催の環境整備奉仕作業が行われ  ンプがあり，約６０名が参加してカレー作りと追跡 

ました。草が伸びていた校庭は土のグラウンドによ  ハイキングを楽しみました。 

みがえり，校舎の窓は綺麗に磨かれて見晴らしのい   学年の異なる４～５名で班を編成し，班で協力し 

い眺めが戻りまし                 ながら活動したこと 

た。                       は，とてもいい経験 

 毎年この時期に                 になったと思います。 

実施していただい                 協力いただいた保護 

ていますが，本当                     者の皆様，  

に有難い活動で，                     お世話にな 

感謝しています。                     りました。 

雲南市立斐伊小学校だより                          平成２７年９月２４日                             

  ９月号 

                                        文責：加納諭高  

 ２学期に取り組んでほしいこと それは「生活リズム」「可能性を試す」「誰かのために…」 

 校舎も校庭も そして気分もスッキリ 

 

 デイキャンプで美味しいカレーが完成！ 

私は夏休みにこんな素敵な体験をしたよ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月３～４日，６年生は広島・宮島・福山へ修学   中学校入学への不安や抵抗を減らす目的で，５年 

旅行に出かけました。宮島の厳島神社での歴史学習， 時と６年時に，町内の小学生同士で交流を行ってい 

原爆資料館や語り部さんを通じての平和学習，外国  ます。今年も９月１０日に，町内６２名の５年生が 

の方へのインタビュー体験，マツダ工場での社会科  木次小学校でゲームを通して親睦を深めました。 

学習など，充実した                 初めは緊張した様 

二日間でした。                  子を見せていた子ど 

 もちろん，楽しい                も達でしたが，すぐ 

買い物やみろくの里                に打ち解けて，別れ 

での遊びなど，お土                る時にはいつまでも 

産と思い出もたくさ                手を振る姿が印象的 

んできました。                  でした。 

 

 

 ９月１３日，市内の小学校６年生と市民の皆様が   １１月に本校で開催されるバレエ団の公演に向け 

多数参加ものと，雲南市永井隆平和賞発表式典が三  たワークショップがあり，団員とスタッフ数名が来 

刀屋のアスパルで盛大に開催されました。      校されました。今回は５・６年生がバレエの基礎に 

 式典では表彰に続いて平和作文の朗読があり，記  ついて指導を受け，本番では一部の児童が団員と一 

念イベントでは飯石                緒に出演することに 

小による平和学習の                なっています。 

発表がありました。                 本格的な衣装と化 

６年生は永井隆博士                粧をして，団員と児 

の「如己愛人」の精                童が一緒に作り上げ 

神を学ぶ貴重な時間                る公演本番を，どう 

となりました。                  ぞお楽しみに！ 

 

 

９月２０日，雲南市ＰＴＡバレーボール大   この度，ホシザキ電機株式会社様のご厚意により 

会が開催されました。斐伊小チームは今年選手がた  グランドピアノを寄贈いただきました。これまでの 

くさん入れ替わり，新生チームとしてスタートされ  ものより一回り大きいコンサート用ピアノで，音色 

ました。結果はベスト８でしたが，ベンチと選手・  もとても素晴しい優れものです。 

そしてちびっ子応援                 本校では集会や行 

団が心を一つにして                事で活用しています 

試合に臨む姿には，                が，弾く者も歌う者 

斐伊小の伝統を感じ                も，今まで以上に気 

ました。選手や関係                持ちよく弾いたり歌 

の皆様，本当にお疲                ったり出来ることで 

れさまでした。                  しょう。 

 

 

２５日（金）授業公開日，学校保健委員会 

      １年給食試食会 

２７日（日）大東陸上競技大会 

２９日（火）校内写生会 

 

 

１～２日（木・金）三瓶宿泊研修（５年） 

４日（日）斐伊地区民体育大会 

９日（金）市バスケットボール大会（６年）  

２４日（土）ＰＴＡ生活部料理教室 

２９日（木）フリー公開日，ロードレース大会 

 

今月のひとり言・・・  

この夏休み中に，職員で奈良の水平社博物館へ人権問題の

研修に出かけました。「百聞は一見にしかず」とはよく言っ

たもので，当時の人々の熱い想いや差別の実態など，それま

で書物を通して知識として理解していたこととは比べもの

にならないほど，しっかりと頭と心の中に残りました。 

また，法隆寺や東大寺，唐招提寺なども訪れましたが，ボ

ランティアガイドの方々が暑い中，汗を拭き拭き解説してく

ださったおかげで，とても充実した観光をすることができま

した。もちろん，名物の「柿の葉寿司」も堪能し，有意義な

二日間を過ごすことができました。 

次は，この研修を子ども達の学習へ還元する番です。 

 

 ９月の主な行事予定 

１０月の主な行事予定 

 バレエの公演に向けて児童を受ける児童 

修学旅行は平和・歴史・工場・遊園地 

  

 いずれ同級生になる５年生が交流 

 永井隆平和賞発表式典で平和の尊さを学ぶ 

市ＰＴＡバレーは今年も熱戦 グランドピアノが新しくなりました 


